

Dossier #41 : « Choc des générations »

Description

1989 – 2006 : près de dix-sept ans se sont déjà écoulés depuis la chute du Rideau de Fer. Les enfants de l'époque qui étaient de l'autre côté du Mur de Berlin sont aujourd'hui des adultes. Leurs parents et grands-parents sont maintenant, pour la plupart, devenus des retraités. Entre ces deux générations, un énorme fossé s'est creusé.

– [Edito](#)

Quelles politiques sociales pour quelles générations ?

- [Danger : les jeunes générations en voie de disparition en Russie](#)
- [Les orphelins sociaux en Russie, grands perdants de la transition](#)
- [Les retraités russes, génération sacrifiée](#)
- [Les retraités serbes de Croatie : un retour amer vers le futur](#)



Génération soviétique versus génération post-soviétique

- [Election présidentielle miroir d'une société polonaise divisée](#)
- [Les générations dessinent les formations politiques en Ukraine](#)
- [Les Juifs Russes d'ex-RDA: contrastes générationnels](#)
- [« Le respect dû aux aînés est toujours obligatoire en Asie centrale »](#)

Les jeunes, entre dynamisme et quête de repères

- [Une jeunesse dorée en Russie : repères perdus, valeurs retrouvées ?](#)
- [Russie : ils accèdent enfin à la propriété](#)
- [Quel dynamisme associatif dans les PECO ?](#)
- [La Lettonie se vide de ses jeunes](#)
- [Ils veulent réussir en Pologne !](#)
- [Les jeunes et l'Eglise en Lituanie](#)
- [L'effervescence religieuse chez les jeunes Roumains](#)

date créée

15/01/2006

Champs de Méta

Auteur-article : Eléonore Dermay (Direction du dossier)